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СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ

соревнование,

свиноводы!
ряде колхозов вместо органи-

зации откорма все еще зани-

маются продажей поросят на

рынке. Не случайно поэтому,

что в таком колхозе, как име-

ни Ленина, где имеется круи-

пая свиноводческая ферма,
производят евннииы на 100 гек-

таров пашни всего лишь 12,2
центнера. Серьезно также от-

стают^по производству свино-
го мяса колхозы «Обновлен-
ная земля», «Восход» и неко-

торые другие.
Дальше такое положение с

производством мяса продол

жаться не может. Сейчас, ко
гда идут массовые опоросы
свиноматок, перед руководите-
лями колхозов и специалистами

сельского хозяйства встает
неотложная, ответственная за-
дача—не допустить распрода-

жи поросят, всех их сохранить
и поставить на откорм.

Откорм зимие-весспппх по-

росят в летних условиях на
дешевых зеленых кормах не

потребует больших затрат, за-
то принесет хозяйствам гораз-
до больше дохода, чем прода-
жа молодняка в раннем воз-

расте. Правления колхозов,

специалисты должны позабо-
титься нынче о том, чтобы
правильно организовать откорм

животных. А для этого нужно
уже сейчас строить и обору-
довать летние лагери, откор-

мочные площадки, выгульные

дворики. Следует посеять вбли-
зи свинарников необходимые
сельскохозяйственные культу-
ры для организации зеленого
конвейера. Надо сделать все
для того, чтобы в достатке
обеспечить свииопоголовье де-
шевыми высокопитателышми

кормами.

Большая и ответственная
роль принадлежит в этом важ-

ном деле партийным и комсо-
мольским организациям кол-
хозов, МТС и совхоза «Роди-
на». Они должны широко про-
пагандировать среди работни-
ков животноводства опыт пе-
редовых свиноводов страны,
развернуть социалистическое

соревнование за досрочное вы-
полнение заданий по произ-

водству мяса и, прежде все-

го, свинины ѵ

Товарищи свиноводы района!
Следуйте примеру работников
свинофермы колхоза «Май»!
Умело организуйте откорм сви-
ней, боритесь за получение в

этом году не менее как по
30 центнеров свинины на 100
гектаров пашни!

Л? 40 (1800)

ВОСКРЕСЕНЬЕ

1
АПРЕЛЯ

1956 года

Цена 15 коп.

Іовышешыі обііательства тракторостроителей Минска
оллектив Минского тракторного,

ода решал вызвать на сопка-

твческое соревнование тракто-

тровтелей Липецка аа досроч-

зав^рш.-нн.- плана 3056 года.

Іивскве тракторостронт' ли і/Ж-
>тсл досрочно ааверш и і ь годо-

пдаи и выпустить 'Си» ч рх го-

дового задавая 200 тракторов „Бе-
ларусь* и па полмнллнова рублей
запасных частей. Решено досроч-

но начать производство новых

тракторов „ТДТ-40* во втором

квартале н тракторов .Беларусь*
образца 1950 года— во втором по-
лугодии. (ТАСС)

Литовская ССР. Недавно на

I заводе железобетонных нзде-
I лнй в Каунасе вступил а строй

цех по производству крупных
] стеновых блоков. Предприятие

ежемесячно будет выпускать
I около тысячи кубометров сбор-

і( ных железобетонных конструк-
ций для нужд городского и

сельского строительства.

На снимке: общий вял цеха

крупных и стеновых блоков
Каунасского завода железобе-
тонных изделий.

Фото М. О гая.

Фотохроника ТАСС

ПОЛУЧИМ НА 100 ГЕКТАРОВ ПАШНИ
НЕ МЕНЕЕ 33 ЦЕНТНЕРОВ СВИНИНЫ!

Социалистическое обязательство
свиноводов колхоза „Май"

XX съезд Коммунистической партии Совет*
Окого Союза в Директивах по шестому пяти*

летнему плану развития народного хозяйства
СССР на 1966 — 1960 годы поставил задачу

резко увеличить производство мяса и особенно
свинины. На 100 гектаров пашни каждому кол-

хозу к концу пятилетки необходимо произво-

дить не менее 30 центнеров свинины. Руко-
водствуясь этими историческими решениями

партии, мы, свиноводы колхоза «Май", всту-
паем в социалистическое соревнование и бе-
рем на себя следующие обязательства:

1. Получить уже в этом году не менее 33
центнеров свинины, а н концу пятилетки— до-
вести производство мяса до 60 центнеров на
100 гектаров пашни;

2. В нынешнем году получить от свинофер-
мы не менее 135 тысяч рублей дохода;

3. Получить и сохранить от каждой основ-

ной свиноматки по 18 деловых поросят в год;

4. От 36 выращиваемых разовых свинома-

ток получить не менее 246 поросят. Обеспе-
чить к 1967 году выращивание не менее 50 ра-

зовых свиноматок;

6. Получить в 1966 году вместо плановых

16 тонн 18 тонн свиного мяса;
6. Организовать в весенне-летний период

лагерное содержание и пастьбу свиней, широ-
ко используя для откорма животных зеленый
корм;

7. Посадить и вырастить для нужд свино-
водства силами работников свинофермы 1,4
гектара картофеля и собрать с гектара не ме-

нее 125 центнеров клубней.
Мы вызываем на социалистическое сорев-

нование работников свиноводческой фермы
колхоза имени 17-го Партсъѳзда.

Все силы на досрочное выполнение зада-
ний шестой пятилетии!

А ТИТОВ — заведующий свинофермой. 0. КУЛА-
КОВА, М. МАЛЮТИНА, А. СЕРГЕЕВА. А. ТИСЛЕР-
снинарки наяхааа .Май*.

Об утверждении состава окружных

избирательных комиссий по выборам А
в Сланцевский районный Совет

депутатов трудящихся
Решение Иіполнительною комитета Сланцевского районного Совета

депутатов трудящихся
от 31 марта 105В гада

Исполнительный комптст

Сланцевского районного Совета
депутатов трудящихся решает:

На основании статей 46 н
47 «Положения о выборах в

краевые, областные, окружные,

райошшс, сельские и поселко-

вые Советы депутатов трудя-

щихся РСФСР» и н соответ-

ствии с Указом Президиума
Верховного Совета РСФСР от

3 августа 1951 года «О сроке

нроведеная выборов по отдель-

ным избирательным округам

вместо выбывших депутатов»
утвердить окружные избира-
тельные комиссии по выборам
в Сланцевский районный Совет
депутатов трудящихся в соста-
ве следующих представителей
общественных организаций и

обществ трудящихся:

Выскатсмнй
избирательный округ № 7

Председатель окружной из-

бирательной комиссии Гросберг

Александр Эмалуиловнч — от
партийной организации совхо-
за «Родина».

Заместитель председателя

окружной избирательной ко-
миссии Евдокимова Лидия Кои-
стантпновна- от рабочих и слу-
жащих совхоза «Родина*.

Секретарь окружной избира-
тельной комиссии Хазова На-
дежда Александровна— от пар-
тийной организации колхоза
«Обновленная земля».

Члены окружной избиратель-
ной комиссии: Сырников Вик-
тор Николаевич— от комсомоль-

ской организации совхоза «Ро-
дина», Бвуров Леонид Павло-
вич — от профсоюзной органи-

зации совхоза «Родина», Ма-
лащенко Георгий Антонович —

от рабочих и служащих сов-

хоза «Родина», Журавлева
Антонина Дмитриевна — от

граждан деревни Крнвицы.

Рудничный
избирательный округ № 22

Председатель окружной из-
бирательной комиссии Гриша-
нов Владимир Максимович— от
партийной организации шахты

Л» 2.
Заместитель председателя

окружной избирательной комис-
сии Селявин Юрий Васильевич
—от комсомольской организа-

ции шахты № 2.
Секретарь окружной избира-

тельной комиссии Гребнева
Раиса Яковлевна— от партий-
ной организации шахты № 2.

Члены окружной избиратель-
ной комиссии: Федина Алек-
сандра Ивановна н Митин
Георгий Андреевич — от рабо-
чих, служащих и инженерно-
технических работников шахты
№ 2, Маришина Вера Яковлев-
на—от профсоюзной организа-
ции шахты № 2, Ванслов Вя-
чеслав Федорович— от партий-
ной организации горно-спаса-

тсльной команды.

Председатель исполкома Сланцевского районного Совета депутатов трудящихся

С. НИЛОВ

Секретарь исполкома Сланцевского районного Совета депутатов трудящихся

Н, ХОРОБРЫХ
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Обзор стенной печати

Конкретнее руководить

стенной печатью
Перед началом смены в ком-

бинате шахты № 1 дружно
собираются горняки. Между
ними завязываются беседы о
производственных делах, пред-
майском социалистическом со-
ревновании, Поговорить шахте-

рам есть о чем! В честь меж-
дународного праздника трудя-
щихся — 1 Мая они решили
выдать на-гора десять тысяч
тонн сверхпланового сланца.

В эти дни напряженно тру-
дятся коллективы третьего и
четвертого горных участков.
Они упорно оспаривают первен-
ство в социалистическом со-
ревновании. На шахте' можно
услышать хорошие вести и о
трудовых успехах молодежи.
На участке внутришахтного
транспорта замечательно тру-
дятся машинисты электровоза
комсомольцы Евгений Яблоков,
Николай Михальчпк, Виктор
Новиков, мотористки участка
сортировки комсомолки Евге-
ния Горшенина, Александра
Будкина, навалоотбойщик чет-
вертого участка комсомолец
Павел Ярунпчев и другие.
Многие из них за достигнутые
успехи в социалистическом со-
ревновании представлены к
награждению Почетными грамо-

тами.
С целью улучшения органи-

зации труда и бытовых усло-
вий рабочих за последнее вре-
мя комитет ВЛКСМ шахты ре-
гулярно проводит комсомоль-
ские рейды. По результатам
проверок рейдовых бригад ад-
министрация шахты принимает
меры. Можно ли обо всем, что
происходит на первой шахте,
прочесть на страницах стен-
ной газеты «За сланец»? Нет,
нельзя. И только потому, что
здесь стенгазета выходит лишь
в дни больших праздников.
Последний номер стенновки
редколлегией был выпущен на-
кануне Нового года и прови-
сел на самом видном месте в
комбинате шахты,... вплоть до
29 марта. По этому поводу ра-
бочие иронически говорят:

— В марте медведь и тот
уже. просыпается, а наша ред-
коллегия все еще находится в
стадии зимней спячки...

А стенгазета не выходит
регулярно здесь потому, что
партийное бюро и его секре-
тарь т. Мельников недооцени-

вают роли стенной печати, не
оказывают помощи редколле-
гии, не руководят ею. В этом
отношении можно привести ха-
рактерный пример. Осенью
прошлого года комсомольцы и
молодежь предприятия прояви
ли ценную инициативу— выпу
стили два номера стенной га-
зеты «Комсомолец». В них бы-
ли помещены содержательные
заметки о трудовом подъеме
молодых горняков, о передови-
ках социалистического сорев-
нования. Критиковались про-
гульщики и нарушители обще-
ственного порядка. Газета
пользовалась большим автори-
тетом среди коллектива пред-
приятия. Но секретарь партбю-
ро т. Мельников к полезному
начинанию отнесся, как гово-
рится, по-казенному. Он ком
сомольцам заявил:

— Вы полезное дело сдела-
ли. Но зачем же вам выпу-
скать свою газету ? У нас ведь
есть общешахтная газета «За
сланец». Так вот и участвуйте в
ней активнее, с комсомольским

огоньком...

К сожалению, так был и по-
тушен комсомольский «ого-
нек», а газета «Комсомолец»
перестала выходить. Не вы-
пускается и стенгазета «За
сланец», которую возглавляет
редактор коммунист т. Стру-
жинский. Тов. Стружинский
месяцами держит в кармане
заметки, поступившие от ра-
бочих корреспондентов. Хуже
того, он не знает даже о том,
кто является членами редкол-

легии.

На первой шахте прекрати-
ла свое существование также
и сатирическая газета, кото-
рая в свое время пользовалась
большим авторитетом у чита-

телей.

штшт

падкой Республики.
На снимке: в зале совещания. ф (

Фото А. Стужина.   * ■——

Во всеоружии встретить весенний
Беоеда с начальником Областного управления сельского хо
D н Н- Г. Корытковым

Величественные задачи даль-
нейшего подъема экономики
и культуры нашей страны, по-
ставленные историческими ре-
шениями XX съезда КПСС, тре-
буют от тружеников деревни
настойчивой борьбы за неук-
лонное развитие всех отраслей
сельского хозяйства.

Одним из самых важных,
неотложных дел колхозников,
работников совхозов, механи-
заторов является сейчас под-
готовка к весеннему севу. От
того, как будет проведена эта
работа, во многом зависит

потребности в них колхозов,
закончить очистку и сушку
семян зерновых культур и мно-
голетних трав, провести обмен
некондиционных семян на кон-

диционные, а рядовых — на сор-

товые.
Первостепенное значение

имеет заготовка и вывозка на
поля органических, минераль-
ных и известковых удобрений.
По-хозяйски заправить - почву
удобрениями, дать растениям
обильное питание —важное ус-
ловие Получения высокого уро-
жая. Однако многие колхо-

сѵльба ѵвожая судьба всего зы, коллективы механизаторовсудьба урожая су дьиа ноы ’ * заботы

Долго ли намерены члены
партийного бюро и его секре-
тарь т. Мельников заниматься
пустыми разговорами о пользе
стенной печати? Партийной
организации шахты № 1 необ-
ходимо помочь редколлегии в
налаживании регулярного вы-
пуска стенной газеты «За
сланец», листков-«молний» и
сатирических листков. Этого
давно уже ждет весь коллек-
тив предприятия.

И. КОНОНОВ.

НА ТЕМЫ ДНЯ

Нельзя забывать о качестве молока
П этом году животноводы

района добились некоторого
увеличения молочной продук-
тивности общественного скота.
А вот отдельные работники
ферм забывают о качестве мо-

лока.
В колхозах «Путь к комму-

низму» и имени Ильича не
развернута борьба за повыше-
ние жирности и чистоты мо-
лока. В сельхозартели «Вос-
ход» полученное для лабора-
тории оборудование лежит на
складе, а качество молока
здесь желает иметь много луч-

ше 1' 0 - тт
В колхозе имени 17-го Парт-

съезда даже зимой на ферме
имели место случаи скисания
молока. А что же думает пред-
седатель правления т. Петухо-

ва делать с молоком летом?
Она, видимо, надеется на то,
чтобы развернуть торговлю
простоквашей на колхозном
рынке. Но ведь летом в мага-
зинах будет в достаточном ко-
личестве свежих молочных
продуктов. Для хранения мо-
лока в летний период нужен
ледник, а в этом колхозе до
сих пор не заготовляется лед.

В прошлом году молоко при-
нималось с повышенной кис-

лотностью. Этой возможности

нынче не будет. Всем колхо-

зам района необходимо срочно

принять меры по заготовке

льда.

А. ВЛАДИМИРОВА,
мастер Сланцевского моло-
козавода.

сельскохозяйственного года

Необходимо сейчас принять
все меры к тому, чтобы обес-
печить всестороннюю готов-
ность к весне техники, се-
мян и. других материальных
средств, широко развернуть
вывозку удобрений, тщатель-
но продумать вопросы органи-
зации труда во время полевых

работ.
В нынешнем году колхозы

и МТС области несколько луч-
ше, чем в прошлом, готовятся
к весеннему севу. Более вы-
сокими темпами ведется ре-
монт тракторов, комбайнов и
других машин, усилилась вы-
возка органических удобрений.
Однако, несмотря на это, со-
стояние подготовки к полевым
работам нельзя признать удов-

летворительным.

Народная пословица гласит:
От худого семени не жди хо-

рошего племени». Своевремен-
но подготовить семена к посе-
ву, обеспечить их высокую кон-
дицию, принять меры к изы-
сканию недостающих семенных
фондов— одна из главных за-
дач колхозов. К сожалению,
значительное число сельхоз-
артелей не проявляет необхо-
димой заботы об этом важном
деле. В ряде сельхозартелей
неорганизованно проводится
очистка семян, не принимают-
ся должные меры к обмену
непригодных для посева се-

мян.

Руководители машинно-трак-

торных станций и колхозов
обязаны немедленно устранить

эти недостатки. Необходимо
в кратчайшие .сроки изыскать
возможности для пополнения

не проявляют нужной заботы
о соблюдении этого закона аг-
ротехники. Еще хуже обстоит
дело с заготовкой торфа. Ма-
ло внимания уделяется также
вывозке минеральных удобре-
ний со станции железных до-
рог и складов Сельхозснаба.

Задача состоит в том, что-
бы ликвидировать отставание
с заготовкой и вывозкой удоб-
рений, обеспечить широкую
механизацию этих работ, хо-
рошо, заправить почву торфом,
навозом и другими органиче-
скими и минеральными удоб-
рениями и заложить таким

образом прочную основу для
богатого урожая.

Особая забота должна быть
проявлена о возделывании ку-
курузы. Нужно сейчас подо-
брать для нее участки с наи-
более плодородными, высоко-
окультуренными легкими поч-

вами, вывезти на каждый гек-
тар не менее 25—30 тонн ор-
ганических удобрений, а так-
ніе выделить для внесения под
посевы этой культуры необхо-
димое количество минеральных
и известковых удобрений. Во
всех колхозах следует создать
звенья по возделыванию куку-
рузы, организовать изучение
агротехники ее выращивания.

Неослабного внимания всех
колхозников, механизаторов,

специалистов сельского хозяй-
ства требуют также вопросы,
связанные с расширением про-
изводства картофеля и ово-
щей. В нынешнем году труже-
ники деревни обязаны значи-
тельно увеличить посевные
площади и урожайность этих
культур. Важно поэтому обесВОЗМОЖНОСТИ ДЛЯ пополнения кулыур. иотгш ww
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ПО СЛЕДАМ НЕОПУБЛИКОВАННОГО ПИСЬМА
От читателя А. Спиридонова,

проживающего в поселке шахты

№ 1, в редакцию газеты „Знамя
труда“ Поступило письмо, в кото-

ром он сообщал о плохой достав-

ке газет подписчикам. Это письмо

редакция направила в районную
контору связи для проверки и при-
нятия мер.

Из районной конторы связи со-
общили, что жалоба подписчиков
справедлива. Газеты им сейчас

доставляются

новного Р а ^ 0 ’
стившего пер с

зет, налоЖ еН(
взыскание.
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Глубже вскрывать резервы

повышения производительности труда
С лов о с тр о и те лей нашего го рода

I

юем первенство

соревновании
сова и Александра Астафьева
работали с прохладцем. Ссй-
час же они вышли н число пе-

редовых и своим примером

шоо'душсвляют
—  — .весь коллектив

бригады. А Ан-
на Михайлова,
Лидия Невбель
и Зинаида Ва-
сильева высту-

пили инициато-
рами за овладе-

ние смежными

профессиям и.

.Они стали овла-

девать профес-
сией штукату-

ра.

Теперь скажу

несколько заме-

чаний в адрес

р у ководнтелей
управления. Ко-

ом не остановимся. Чтобы му не известно, что работа эсм-

кой бригаде
Ка с большой

гдовоі подъев. Каждая ра-
ни ца иаоравлнг свои уси-

1 на успеш-

> выиолненкс г^-—

|>ИЗВОДСТВСН-
о задания, I

учаи реше- |
I* XX емям J

СС, мы отчет-

представ-

какие ог-

іные задачи
•ят в шестой
гилетке пе-

строителя-

В прошлом

наша

пиона

процентов,

на достиг-

встретить всснарод

праздіик— 1 Иан. бригада
а слово довести выработку
160 процентов н вызвала

алистмчсскоі соревнова-

брвгаду вемлекоіюв, ру-

диую т. Капустпным.
‘-оревнованис способствует
ввтпю творческой ннициа-

ы, заставляет подтнгнвать-
отстающих до уровня пс-

овых. Так, в нашей брига-
еще совсем недавно Клара
рнова, Валентина Ломоно-

лскопов— одна из самых трудо-

емких. Но механизация у нас

применяется очень слабо. Если
подача шлака на чердаки еще

кое-как механизирована, то

земляные работы проводятся

исключительно вручную. На
эту сторону дела руководству

управления следует обратить
самое серьезное внимание.

А. БОБРИКОВА,
бригадир ааилякопоа строи-

тельного управления К» *
треста .Гаісланцастрой*.

На сиамка: А. Вобрнкопа.

Обязательства выполним
марте, когда мы подвели

"в своей работы за фев
оказалось, что задание

олнено немногим более
на 100 процентов. Такой
льтат нас не удовлетво-

Вэвесив свои возможно-

му тут же приняли обя-

■ честь 1 Мая: за-

ть плотничные работы на

вартврном доме Л* 2 и в

х яслях до I 6 апреля:

нцу апреля сделать оиа-

J всех железобетонных
крытвй и выполнить отде-

работы на ряде дру-

объектои; добиться месяч-

выработкн не иенее как

80 процентов,
вое слово плотники держат

естью. В. Гусев, А Егоров.
Константинов, Ф. Иванов,
Лебедев выступили в со-

новакяи инициаторами за

*И—ВА »бочвго временя

каждой производственной
рации. Почин аод держан

■ бригадой. Чтобы резко

ысить производительность
да. мы завели такой порн-

. Поскольку бригаде прн-

■тся выполнять не один,

іесколько видов работ, то

ечером ставлю конкретную

ачу перед каждым плотн-

или группой. Чаще всего

работаем парами, г* т. . н -

пает ответственность за ка-

чество выполняемых работ на

каждой производственной опе-

рации.

Прежде у нас были простои

из-за перебоев в доставке ма-

териалов. Чтобы устранить этот

пробел, заявки на материал

подаем за 3 дня раньше. Та-
кой порядок выгоден еще и

тем, что он заставляет четко

планировать работу, загляды-

вать в будущее. Ведь для то-

го, чтобы подвезти материалы

заранее за несколько дней,
необходимо хорошо знать, ка-

кой объем работ предстоит сде-

лать в течение недели. Таким
образом, в марте бригада вы-

полнила задание на 178 про-

центов. Результаты могли быть
лучше, еслп бы руководители

участка больше проявляли за-

боты о наших условиях рабо-
ты. Серьезно задерживает нас

то, что отсутствует точильный
инструмент. Разве можно счи-

тать нормальиым, когда на

участке иет точила, исхватает

напильников.

Эти недостатки должны быть

устранены. Предмайские обя-
зательства мы не только вы-

полним, но и перевыполним.

И КОЛОСОВ,
бригадир плотников строи-

тельного управления треста

, Ленинграде ланец*.

Механизмы —
большая сила
До недавнего врсмеии с ме

хаиизацпей трудоемких про

цоссов у иас было неблагопо-
лучно. Но профессии я качен

щнк. Muoro лет тружусь на

этом деле. Нередко приходи

лось слышать такие слова:

«Главный «мехаиизмт камеи

щика- это лопатка». Такой тер

мин ушел в прошлое.

Сейчас, в разгар предмай
ского социалистического со
ревновання, на нашей строи-
тельной площадке широко внод

рнстси комплексный труд. «Іто
дает возможность в полную

силу использовать механизмы.

Чтобы непрерывно повышать

производительность труда, у
нас применяются коитейнеры
и башенные краны. С помощью

их быстро доставляются кир-

пич и раствор. При этих уело

виях работа каменщиков идет

удвоенным темпом. Февраль-
ское задание наша бригада
выполнила на 148 процентов,

а ко дию всенародного ираздни-

ка— 1 Мая мы обязались дове-

сти выработку до 180 проц. ■
Чтобы успешно справиться

с поставленной перед собой
задачей, мы наметили н пре-

творяем в жизнь ряд других

мероприятий. Главным из них

является то, что установили

учет материалов. Особенно это

важно при доставке раствора

Его требуем в строго необхо-
димых количествах. Избыток
и недостаток раствора отрица-

тельно сказывается на резуль-
татах работы. Если, доиустям,

раствора завезут мало, то это

приводит к простоям, а еслп

много— то раствор приходит в

негодность.
Подача раствора к месту

кладки с помощью механизмов
выгодна еще н тем. что он не

успевает, как каменщики вы-

ражаются, «схватываться» и

сохраняет первоначальное ка-

чество. Так, учитывая все

плюсы и минусы, мы поста-

раемся прочно закрепить до-
стигнутые успехи я будем взы-

скивать новые резервы повы-

шения производительности тру-

ха. в. житко,
камеищии строитільиаго уп-

равления Jb 2 траста .Гаа-
слаицострой*.

N Работаем комплексно
Нзѵчнв Директивы XX съез- я некоторые сантехнические

да КПСС по шестому пятнлет- операции,

нему илану, коллектив нашей В марте бригада выполнила

бригады землекопов решил задание на 180 процентов,

непрерывно до- Хорошо трудят-

биваться роста
производитель-

ности труда. На
протяжении

многих месяцев
мы работаем
комплексно. От
профессии зем-

лекона у нас
осталось одно

название. Фак-
тически это те-

перь люди мно-

гих специально-
стей, ибо каж-

дый член брига-
ды может ра-

ботать трубо-
проводчиком,
бетонщиком,
опалубщиком и даже камен-
щиком.

Взять к примеру объект, на

котором мы сейчас трудимся.

Здесь успешно выполняем мно-

гие работы. Так. закладывая

Фуидамент 25-квартирного до-

ма по улице Сталина, в Боль-
ших Лучках, мы ведем одно-

временно земляные работы,

бутовую кладку, опалубку и

будем проводить бетонирова-
ние подвального помещения. А

по мерс сооружения здания—

ся землекопы
Н. Максимов,
И. Трусов, И. Ар-
хипов, Е. Ко-
реньков и мно-

Л гие другие. Од -

Ml нако за послед-

нее время тем-

пы наши не-

сколько снизи-

лись. Это объ-
ясняется пло-

хой доставкой
материалов. Из-
за отсутствия
бутовой плиты

бригада выну-

ждена рабо-
тать не в пол-

ную сяду. На-
чальник снабжения строитель-

ного управления т. Халинон-
скнй не проявляет в этом за-

боты. Достаточно сказать, что

27 марта, например, бутовой
плиты нам доставили всего

8 кубометров вместо 20, из-за

чего приостановился весь про-

изводственный процесс. С та-

ким положением дел следует
покончить.

И. АРКАДЬЕВ.

М 2
троета . Ленинграде л анац*.

На еииаіка: И. Аркадии.

тельного управления

,Ли

Бетон идет

На синяке: В. Житко.

В начале марта я сообщил
бетонщикам, что нм предстоит

в течение месяца выдать на

стронтсльиыс площадки 418
кубометров бетона и 432 ку-

бометра раствора.
— Дадим вдвойне! — хором

откликнулись члены бригады,
руководимые Зоей Чнкуровой—
депутатом районного Совета.

Слова не разошлись с делом.

11а 26 марта цех выдал 756
кубометров бетона и 605 кубо-
метров раствора. Успех очеви-

ден. Если раньше такие произ-

водственные процессы, как

дробление бута, подача песка

и цемента, выполняли отдель-

ные группы рабочих, что при-

водило к распылению сил, то

теперь все это делает одна

бригада. Это позволило рез-

ко подпять выработку и глав-

ное — создало заинтересован-

ность за общий успех не толь-

ко бригады, ио и в целом це-

ха.

Мы заявляем, что задание

по выпуску продукции, кото-

рое до нас доводится, крайне
мало. Строительное управление
треста «Газсланцестрой» в

дальнейшем при планировании

должно учесть это обстоятель-
ство.

Коллектив нашего цеха ус-

пешно справляется со своей
задачей. Каждый рабочий по-

чти вдвое перевыполняет уста-

новленные нормы. И все-таки

нередко строители жалуются

на нашу медлительность. В

чем тут дело? А в том, что в

подаче бетона и раствора ца-

рит неразбериха. До сего вре-

мени отсутствует твердый
график доставки этих мате-

риалов на строительные пло-

щадки. А это влечет к тому,

что мы вынуждеяы работать
авралом. Вот нримеп. Произво-
дитель работ т. Широков с

12 марта должен был ежеднев-

но брать бетона по 15 кубо-
метров, фактически же на про-

тяжении 8 дней он не выбрал
ни одного кубометра. Такие
явления наблюдаются и на

других участках. В итоге по-

лучается, что бетонщики часто

вынуждены простаивать, а по-

том, когда бетон потребуется,
спешить.

Рабочие нашего цеха не раз

обращались к начальнику
строительного управления т.Фи-
липпову с просьбой упорядо-

чить дело с доставкой бетона,
но он не прислушался к их

голосу. В результате впустую

тратится много времени.

С уверенностью скажу, что

если руководство управления

позаботится о составлении

графика доставки материалов,
если каждый участок будет
знать свои потребности в них,

то производительность труда

на каждом участке работ на-

много возрастет.

М. ФРЕНКЕЛЬ,
начальник бетонного цеха

строительного управления

•№ 2 траста „Гааслаицо-
строй*.
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Международный обзор
АТОМНУЮ ЭНЕРГИЮ -

НА СЛУЖБУ ЧЕЛОВЕКУ

«Вклад в дело мпра и счастья

человечества» — так охаракте-

ризовала албанская газета

«Башкими» результаты состо-

явшегося в Москве с 20 по

2G марта международного со-

вещания по вопросу об орга-
низации Объединенного инсти-

тута ядерных исследований. В
совещании приняли участие

официальные представители и

ученые одиннадцати стран со-
циализма, в том числе Совет-
ского Союза и Китайской На-
родной Республики.

Придавая важное значение
использованию атомной энер-

гии в мирных целях и призна-
вая необходимость сотрудниче-
ства ученых различных стран
в исследованиях в области
ядерной физики, участники
совещания заключили Согла-
шение о создании международ-
ной научно-исследовательской
организации под названием

«Объединенный институвядер-

ных исследований» с местом

расположения в Советском Со-
юзе. Все государства — уча-

стники Соглашения являются

рашюнравными членами этого

Объединенного института.

Советский Союз, внесший ог-

ромный вклад в исследования

в области ядерной физики и но
праву занимающий первое ме-

сто в миро но применению
атомной энергии в мирных це-
лях, не делает секрета из

своих достижений в мирном

применении этой энергии. Он
охотно делится ими со всеми

странами, развивая различные

формы научно-технического

сотрудничества.

Советское правительство в

соответствии с Соглашением
передало в состав Объединен-
ного института ядерных ис-
следований Институт ядерных

проблем и электрофизическую
лабораторию Академии наук
СССР со всем оборудованием,
сооружениями и зданиями.

Участники совещания опре-
делили, что другие государ-
ства, которые пожелают при-
нять участие в работе Объеди-
ненного института, могут за-
явить о своем согласии с по-
ложениями Соглашения и по

решению большинства госу-
дарств — членов института —

стать равноправными его чле-
нами. Совещание решило при-
гласить Демократическую Рес-
публику Вьетнам вступить в
члены Объединенного институ-
та. Подписанное в Москве Со-
глашение об организации Объ-
единенного института ядерных

исследований, пишет болгар-
ская газета «Работническо де-

ло», «кладет начало новому
этаііу развития международно-

го сотрудничества» в целях

использования атомной энер-

гии па благо человечества.

ПРОВОЗГЛАШЕНИЕ

ПАКИСТАНА РЕСПУБЛИКОЙ

23 марта в столице Паки-
стана Карачи состоялось про-

возглашение Пакистана рес-

публикой.

Образовался Пакистан как
государство в 1947 году. До
этого он был частью англий-
ской колонии Индии. Недавно
учредительное собрание Паки-
стана приняло конституцию,
согласно которой в стране
устанавливается республикан-
ская форма правления. Кон-
ституция предусматривает со-

здание в республике однопа-
латного парламента. Главой
государства является прези-

дент. Пакистан остается в со-

ставе Британского содружества

наций.

Специальный представитель

Советского правительства на
торжестве провозглашения Иа-

I
кистана республикой А. II-
Микоян, выступая на массовом
митинге в Карачи 23 марта,
заявил, что это событие «зна-
менует собой дальнейшее ук-
репление национальной неза-
висимости и суверенитета Па-
кистана*. «Народы Советского
Союза,— сказал он,— с глубо-
ким интересом и симпатией
относятся к стремлению паки-
станского народа укреплять
свою независимость».

ПРИЕЗД В СОВЕТСКИЙ СОЮЗ

ПРЕМЬЕР-МИНИСТРА

ШВЕЦИИ

ГІо приглашению нашего
правительства в Советский
Союз прибыл премьер-министр

Швеции Эрландер. Швеция—
наиболее крупная страна, рас-
положенная па Скандинавском
полуострове. Насчитывает она

свыше 7 миллионов населения
и по характеру своей эконо-
мики является страной с высо-
коразвитой промышленностью.

Сухопутной границы с Совет-
ским Союзом Швеция не имеет.

Тем не менее она считается

нашей соседкой, так как рас-

положена в бассейне Балтий-
ского моря, которое омывает

на северо-западе берега Со-
ветского Союза.

В течение долгого времени

Швеция осуществляет полити-

ку нейтралитета, официально
именуемую «свободной от со-

юзов» политикой. Она не уча-

ствует в военном Северо-ат-

лантическом блоке западных

держав.

По прибытии в Москву
29 марта премьер-министр Эр-
ландер высказал убеждения,
что существуют предпосылки

для дружбы между Советским
Союзом и Швецией.

Г. ПОДКОПАЕВ.

У ЧЕНИЦА
10 клас-

са Нина Кривонос и гор-
нячка Таня Севастьянова
впервые встретились в по-
селковом клубе. Любовь к
искусству привела и* в кру-
жок художественной само-
деятельности. Как-то по-
сле репетиции в разговоре
с девчатами Нина Криво-
нос призналась:

— Красивая песня ме-

чтать помогает.
— И любить,— добавила

Таня Севастьянова.
Хорошо под аккомпане-

мент баяна разучивать
новую песню! Лица девчат
светятся улыбками, в гла-
зах— задор, радость. В та-
кие минуты даже ночь ка-
жется светлее и печаль

забывается...
Наступает новое утро.

Нина Кривонос аккуратно
заплетает косы, уклады-
вает в портфель книги,
тетради и идет в школу.
А Таня Севастьянова, кон-
дуктор электровоза, вме-
сте с машинистом выпол-
няет почетную задачу—
вывозит из штреков сла-
нец, добытый шехтерами.

А вечером подруги вновь

встретились в поселковом

клубе. В комнатах для за-
нятий собралась молодежь.
Девушки и не заметили,

НИНЙ НРИВОНОС
как в комнату вошел ди-
ректор клуба Юрий Геор-
гиевич Гагаев.

— Сегодня, девушки,

руководителя не будет. А
чтобы занятие не сорвать,
советую поработать само-

стоятельно. К концерту
надо готовиться с творче-
ским огоньком. Согласны?

— Песня-то трудная, —

раздался голос.
— А вы какую песню

разучиваете? — полюбо-
пытствовал Юрий Георгие-
вич у Шуры Осиповой.

— „Там, вдали, тропин-

кой горной", — чуть ли не
все разом ответили де-
вушки.

— Трудная, это верно,
— согласился Гагаев.

— А вы другую разучи-
вайте! Например, „Ой, вы
горы". А руководителем
пусть будет Таня Севастья-
нова.

— Согласны,— ответили

девушки и дружно взялись
осваивать мотив. В род-
ные, милые сердцу слова
каждый старается вложить

искорку своего таланта.
Взволнованно и горячо зву-

чит песня:
„Там, вдали, тропинкой

горной у крутого бережка,

Провожала, нежно цело-
вала своего я милого друж-
ка".

Песня захватывает де-

вушек и как бы уносит их
в чудесный край, знако-
мит с нежной красотой
природы, зажигает силь-
ные чувства. Вот почему
для Нины Кривонос и Танк
Севастьяновой клуб стал
вторым домом. Вот почему
и для их подруг дни репе-
тиций стали самымн же-
ланными.

Нина Кривонос и ее по-
други решили научиться
не только красиво петь,
но и овладеть искусством

танца.
Коллектив художествен-

ной самодеятельности клу-

ба поселка шахты № 1
насчитывает около 50 че-
ловек. Это — работники
шаіты, учащиеся школ.
Участники драматического

кружка выступают перед
зрителями с интересными

пьесами.

Большой успех принесла
кружковцам постановка
пьесы А. Лихачева „Же-
натый холостяк". Юрий
Гагаев так вошел в роль
Ивана Прокофьевича, что
многие из зрителей и не
узнали в нем директора

К

Горой Социалистического Труда, академик
сконструировал реактппннй пассажирский само

На нем установлены два мощных реактивных л

зволяющих развивать скорость восемьсот кнл<

Самолет построен целиком из отечественны:
„ТУ-104" рассчитан на перевозку в комфортаб-
пятидесяти пассажиров с багажом и может леи

ки 3.000—3.200 километров.

В настоящее время самолет „ТУ-104" вып;

ционной промышленностью в серийном порядке

22 марта один из выпущенных самолетов
ставил в Лондон группу советских работников,
связи с подготовкой к предстоящему визиту в

рищей Н. А. Булганина и Н. С. Хрущева. 27 :

вернулся из Лондона в Москву.
На снимке: конструктор самолета „ТУ-104"

диетического Труда А. Н. Туполев и ко маг

А. К. Стариков на Внуковском аэродроме среде

вернувшийся из Лондона самолет.

Фото Э. Евзерихина. Фото

ПО НАШЕМУ РАР 
У— *  

Большой спрос на и

В районе проходит «Неделя
детской книги». Сотни учащих-
ся городских школ побивали
в магазине Ленкннготорга,
расположенном в поселке Боль-
шие Лучки. Здесь юные чита-
тели с большим любопытством
выбирают произведения рус-
ских классиков, советских и

зарубежных писателей. Редко
кто из магазина уходит без
иокупок.

Для лучшей организации
продажи книг населению ра-

ботники магаз

езды на шахт

хозный рынок

нпзовалн кни

в помещении і

которая отоб]
литературы в

зине.

Мартовский

рота книжный
нил досрочно

населению на

сверх плана.

Охота на волков

клуба.. Кол-
хозного брига-

дира Дарью Васильевну с
изумительной точностью
„повторила" Люся Вороно-
ва. Но, пожалуй, зрители

особенно признательны

кружковцам за изящный
танец, яркую, с чувством
исполненную песню. Оди-
наково легко и красиво
танцуют школьницы Шура
Осипова и Нина Кривонос,
горнячки Таня Севастьяно-
ва и Тоня Иванова и дру-
гие участники самодея-

тельности. Как правило,
от концерта к концерту

репертуар клуба обнов-
ляется. От души шахтеры
аплодировали способной
солистке Нине Кривонос,
исполнившей на последнем

концерте песни „Замела
метель дорожки", „Марио-
ра“.

Не успокаиваться, совер-

шенствовать, развивать
свой талант — с такими
мыслями спешат на оче-
редную репетицию Шура
Осипова, Нина Кривонос и
нх подруги. Они пользуют-
ся авторитетом не только
в своем поселке. Их горя-
чо приветствуют и в клу-
бе „Шахтер* и в клубах
соседних колхозов, где они
с успехом ставят концер-
ты. В. ПАПУШИН.

В один из мартовских во-
скресных дней группа охотни-

ков-любителей во главе с
опытным егерем т. Коорт вы-
ехала на облаву волков в ок-
рестность деревни Кривая Лу-
ка. Прибыв к месту облавы,
охотники установили, что хищ-

ник находится где-то рядом.
Это подтверждали свежие сле-
ды и кости, оставшиеся после

ночного «пира».
По указанию т. Коорта охот-

ники быстро наметили участок
загона, раскинули флажки,
но... облава не увенчалась ус-
пехом. Хищник исчез.

— Что же делать теперь?
—говорили охотники, разоча-
рованные первой неудачей.

— Главное не унывать, —

весело, улыбаясь, произнес
Коорт. — Хищник далеко не
ушел. После ночной «работы»
он где-то отдыхает в укром-
ном месте. Наша задача най-
ти его.

Решение было принято быст-
ро. Мы направились по следу.
Пройдя километров шесть— во-

семь, добрались, наконец, до
небольшого холма, с густыми

лесными зарослями.

— Волк до
сказал Коо

флажков по

жить». Я по
вы становите»

ронам холма

ве. Как толі

явится, бейте
После этих

рожно пошел

остались каі
месте. Црошл
мительного о;

раздался шс
хрип, а затем

через кусты

рый волк. Ко
валось мет{
хищник зам
охотников и

но. Раздался
высоко подпр
оставляя на

полосу, xoTeJ
добит другим

Так закон'
мательная о>

Такая же
ннзована на
ритории кол*
на. Здесь бь
рая волчица.

н. ші
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